

FECHA: J.16/DIC/99

PAG: CH

0 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18CM

INCOGNITA SOBRE LUGAR Y FECHA:

Habría Acuerdo sobre Médicos de Pinochet

- Se comentó que uno de los facultativos habría estado fuera de Londres, lo que habría demorado la realización de este chequeo que será crucial para el ex Mandatario.

Persiste la incertidumbre respecto de los exámenes que se le practicarán en Londres al senador vitalicio Augusto Pinochet, si bien una fuente consultada indicó que ya habría pleno acuerdo respecto de los facultativos que tendrán a cargo esta misión.

El mismo informante, que pidió no ser identificado, hizo ver que la demora en la realización de este chequeo decidido por el Ministro del Interior británico, Jack Straw, se debió ahora a que uno de los médicos convenidos se encontraba fuera de Londres.

Así, sólo restaría definir el dónde y el cuándo, comentó el personero consultado.

Estos exámenes pueden ser determinantes para el futuro del ex Mandatario si confirman la tesis del Gobierno chileno de que Pinochet presenta un dete-

riorio progresivo de su salud que le impedirá resistir un largo proceso judicial luego de que el juez Ronald Bartle acogiera la solicitud española de extraditar a Madrid al octogenario senador.

El Ejecutivo chileno pidió formalmente a Straw que considere razones de salud y de edad del ex Mandatario para decretar su libertad y regreso al país.

Straw desea contar con informes imparciales e inobjectables para considerar este caso. Sin embargo, los exámenes también pueden servir para que la autoridad británica resuelva que Pinochet no corre peligro de muerte ni está aquejado de una enfermedad terminal, con lo cual resistiría el proceso de apelaciones que comenzará el 20 de marzo del próximo año.